

## 6 Société et Culture

Gendarmerie nationale/Cérémonie de port de galons hier à Gros-Bouquet  
Trente et un officiers reçoivent leurs galons

P.M.M

Libreville/Gabon

DES mains du général d'armée, commandant en chef de la gendarmerie nationale, Jean Ekoua, trente et un officiers ont reçu leurs galons hier, au cours d'une cérémonie qui se déroulait à la cour d'honneur du Camp Gros-Bouquet à Libreville. Étaient admis au grade de capitaine, cinq officiers et vingt-six sous-lieutenants ont été promus au grade de lieutenant.

Cette cérémonie intervient après celle de janvier 2018 qui récompensait une vingtaine d'éléments promus aux grades de sous-offi-



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Le général Jean Ekoua posant des galons à un officier.

ciers, officiers et officiers supérieurs. Après la revue des troupes, le patron de ce corps militaire a, au son de la fanfare de la gendarme-

rie, présidé la cérémonie proprement dite. Assistés des chefs d'état-major de la gendarmerie départementale et mobile, ainsi que des directeurs géné-

raux et chefs de services de ce corps, il a tour à tour posé des nouveaux galons en fonction des grades de chacun des promus. La pose de ces galons aux

épaulettes marque pour les bénéficiaires une véritable distinction après plusieurs années passées au sein de la gendarmerie nationale. « Nous venons

de bénéficier de la confiance de notre hiérarchie pour les loyaux services rendus à la gendarmerie », s'est réjoui un des récipiendaires.



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Photo de famille à l'issue de la cérémonie hier au camp Gros-Bouquet.

## En cessation d'activité depuis mai 2016

## Les agents d'Horizons Nouveaux réclament 26 mois de salaire

AEE

Libreville/Gabon

LES agents de la fondation "Horizons Nouveaux" réclament 26 mois de salaires, a-t-on appris hier du porte-parole du collectif de ces agents, ayant requis l'anonymat, rencontré au sein de la structure à Acaé. Ouverte par feu Edith Lucie Bongo Ondimba, la fondation Horizons Nouveaux, dont les portes sont closes depuis 2016, avait pour objectifs de recueillir et de fournir une éducation aux enfants en déficience intellectuelle et physique. De ce fait, l'établissement bénéficiait de la subvention de l'État gabonais à hauteur de 600 millions de francs par an, rapporte le porte-parole du collectif.



Photo : Abel Eyeghe

"Horizons nouveaux", en cessation d'activité depuis 2016.

"Mais, dès 2009, après le décès de la fondatrice, cette subvention, qui servait au fonctionnement de l'établissement et à payer les salaires du personnel n'a cessé de décroître, jusqu'en 2015-2016. Les subventions de l'État étant devenues insuffisantes, l'école fonctionnait désormais au ralenti.

Nos derniers salaires, nous les avons perçus en avril 2016. A ce jour, nous sommes tous inquiets. Nous ne savons même pas ce que sont devenues nos cotisations CNSS", s'alarme-t-il. Soulignant que depuis "cette traversée du désert, nous avons entrepris différentes démarches auprès

des services compétents, mais personne ne veut nous recevoir et nous ne savons plus où nous en sommes, et à quel saint nous vouer", lance-t-il. D'où ce cri à l'aide à l'endroit des autorités administratives gabo-

naises pour se pencher sur cette situation qui accable les employés de Horizons Nouveaux.

Le porte-parole du collectif n'a pas omis de mentionner que les agents vivent désormais dans la préca-

rité. " Deux de nos collègues sont morts faute de moyens pour pouvoir se soigner. Et beaucoup parmi nous ont été entraînés devant les tribunaux suite à ces dettes contractées", souligne-t-il, visiblement désespéré.

## Médias/Nécrologie

## Notre confrère Sylvain Lepagna n'est plus

F.B.E.M

Libreville/Gabon

LA nouvelle annonçant le décès, des suites d'un malaise, de notre confrère Sylvain Lepagna, en service au ministère de l'Eau et de l'Énergie, est tombée hier tel un couperet. Une mort subite et prématurée qui a laissé en état de choc la grande famille de la communication. Rien ne présageait d'une telle issue. Il y a quelques jours certains confrères l'avaient vu apparemment bien portant. Entre tristesse et désarroi, les réactions ont fusé toute la journée sur les réseaux sociaux. "Lui et moi avions échangé vendredi (dernier).



Photo : D.R

Sylvain Lepagna, de son vivant.

C'est surprenant et triste", a confié un confrère de "L'Union". Pendant qu'un autre du groupe Gabon Télévisions témoignait de ce que ce qu'il a reçu, il y a quelques jours seulement,

une somme d'argent de sa part. En s'écriant : "Mon Dieu, donc c'était en guise d'au revoir...!" Décidément, la mort reste un mystère !

CONSERVATION DE LA PROPRIÉTÉ FONCIÈRE  
ET DES HYPOTHEQUES

## AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 Février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis. Passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R.I	Date de la R.I	Parcelle	Section	Ville ou District
13.540	23-04-2018	28	SA3	Moanda
13.578	07-06-2018	106	AB	Libreville
13.589	28-06-2018	24	YT4	Akanda
13.590	28-06-2018	28	YT4	Akanda
13.591	28-06-2018	31	YT4	Akanda

Le Conservateur

